

Positiva evolución de la futbolista coquimbana Natsumy Millones

Una semana hospitalizada cumplió ayer la jugadora de Coquimbo Unido, Natsumy Millones.

La joven de 18 años, se encontraba entrenando en el



La evolución de ella ha sido muy buena, desde el día domingo cuando suspendimos la sedación, se ha ido despertando en forma lenta, pero progresiva y hace un par de horas, teniendo un mejor nivel de conciencia le hemos retirado el ventilador mecánico e incluso extubarla», Héctor Ugarte, Jefe de la UPC Hospital San Pablo de Coquimbo.



complejo Las Rosas junto a sus compañeras del equipo femenino profesional pirata, cuando se desplomó, motivo por el cual fue llevada de urgencia al hospital San Pablo en el puerto.

Los médicos, decidieron sedarla, debido al cuadro convulsivo que presentaba, al

cual le costó ceder, pero del que finalmente viene saliendo, ya que han ido bajando la dosis de medicamentos respondiendo de buena forma la futbolista.

El último parte médico oficial fue entregado ayer por el doctor Héctor Ugarte, Jefe de la Unidad de Pacientes

Críticos del hospital coquimbano, quien indicó que «la evolución de ella ha sido muy buena, desde el día domingo cuando suspendimos la sedación, se ha ido despertando en forma lenta, pero progresiva y hace un par de horas, teniendo un mejor nivel de conciencia le

La jugadora de Coquimbo Unido quien se encuentra hospitalizada tras desplomarse en un entrenamiento, fue desconectada del ventilador artificial y poco a poco ha ido saliendo de la sedación respondiendo al tratamiento.

hemos retirado el ventilador mecánico e incluso extubarla».

Agregó el profesional que Natsumy «está respirando espontáneamente y sin actividad de convulsión, lo que como equipo nos tiene bien contentos y podemos difundir su evolución favorable.

Ahora esperan que la joven deportista se comporte de forma estable con el objetivo de evaluar si la someten a una cirugía que les permita corregir una condición neurológica preexistente, la cual estaría generando el cuadro convulsivo, que la llevó a estar hospitalizada.